## Grußtelegramm an den III. Parteitag der Partei der Arbeit Koreas

An den III. Parteitag der Partei der Arbeit Koreas, Pjöngjang

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet dem III. Parteitag der Partei der Arbeit Koreas im Namen der deutschen Arbeiterklasse und aller friedliebenden Kräfte unseres Volkes brüderliche Kampfesgrüße.

Wir wünschen der kampferprobten Partei der Arbeit Koreas neue große Erfolge beim Aufbau der Grundlagen des Sozialismus in der Koreanischen Volksdemokratischen Republik, im Kampf um die weitere Festigung der volksdemokratischen Ordnung, um die Hebung des Lebensniveaus des werktätigen Volkes und um die friedliche und demokratische Vereinigung des Landes, das von den imperialistischen Kräften gespalten wurde.

Es lebe die feste und unverbrüchliche Freundschaft zwischen dem deutschen und dem koreanischen Volk!

Es lebe die enge Kampf Verbundenheit aller marxistisch-leninistischen Parteien im Kampf um Frieden, Demokratie und Sozialismus!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 17. April 1956